

La confiance au centre d'une conférence

Le cabinet de conseils Portances lance une coopération avec les Lorientais de Pégasus pour mieux gérer les mutations.



Pierre Guilcher, de Portances conseils.

Trois questions à...

Pierre Guilcher, conseil
chez Portances, Brest.

Pouvez-vous nous présenter votre cabinet de conseils « générateur de liens » ?

Nous travaillons sur la place des hommes et des femmes dans l'organisation d'une entreprise ou d'un organisme public. Quelles sont les dynamiques collectives, les jeux individuels ? Comment, en fonction d'un objectif ou d'un projet, une équipe travaille ? Comment peut-on travailler pour améliorer ce travail ? Ce qui

sur une partie du problème : la confiance des dirigeants entre eux et la manière d'exprimer cette confiance. Leur particularité est de venir d'un univers totalement différent du nôtre, l'univers militaire et notamment celui des forces spéciales. Là, il faut avoir confiance en soi et être capable de faire totalement confiance au groupe.

Le problème de confiance est-il récurrent en entreprise ?

Oui, c'est souvent le problème des entreprises ou des collectivités locales. Les équipes de direction s'isolent, se replient sur elles-mêmes.